
質 問 通 告 書 
令和６年 12月２日時点 

‐1‐ 

日 

程 

質

問 

順

番 

氏  名 指 名 答 弁 者 質  問  事  項 

12

月

９

日 

 

月

曜 

日 

１ 

林 博 幸 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

市 長 

関 係 部 長 

選挙管理委員

会事務局長 

１．ＳＡＧＡ２０２４国スポ・全障スポについて 

（１）ＳＡＧＡ２０２４国スポ・全障スポの振り返り 

（２）競技場の改修内容 

（３）ホッケー競技の振興 

（４）ＳＡＧＡ２０２４国スポ・全障スポ開催経験を

生かした今後の取組 

２．交通弱者への投票支援対策について 

（１）第５０回衆議院議員総選挙における投票状況 

（２）今後の取組 

（３）投票支援対策 

２ 

児玉不二子 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

関 係 部 長 

１．ヒアリングフレイルについて 

（１）ヒアリングフレイルの取組 

（２）ヒアリングフレイルに対する支援 

２．聴覚障がい者及び難聴者への支援について 

（１）聴覚障がい者及び難聴者への窓口対応の現状と

課題 

（２）軟骨伝導イヤホンの利便性 

（３）軟骨伝導イヤホンの導入 

３ 

木 寺 智 子 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

教 育 長 

関 係 部 長 

１．タブレット端末による学習支援について 

（１）現在のタブレット端末の活用状況 

（２）学習ツールと課題 

（３）家庭学習の選択肢拡充と教育の公平性 

２．スペシャルサポートルーム設置について 

（１）現状の確認 

（２）他自治体事例と導入の可能性 

（３）市としての方針 

３．中山間地域の課題解決と農村ＲＭＯについて 

（１）中山間地域の課題 

（２）農村ＲＭＯ形成に向けた取組の推進 

４ 

梶 山 太 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

市 長 

理 事 

関 係 部 長 

１．消防団行政について 

（１）団員確保の現状と施策 

（２）広報活動及び勧誘活動の強化と充実 

（３）団員のスキル向上の取組 

２．令和７年度予算編成の方針について 

（１）いまりＳＴＥＰ ＵＰプロジェクト施策 
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令和６年 12月２日時点 

‐2‐ 

日 

程 

質

問 

順

番 

氏  名 指 名 答 弁 者 質  問  事  項 

12

月

10

日 

 

火

曜 

日 

５ 

盛 泰 子 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

市 長 

理 事 

関 係 部 長 

１．カーボンニュートラルの実現へ向けて 

（１）家庭ごみの状況 

（２）廃食油のリサイクル 

２．認知症高齢者の見守りについて 

（１）伊万里市の見守りサービス 

（２）ＧＰＳによる見守り 

３．立花小学校屋外トイレの改修について 

（１）現状認識 

（２）対応 

４．街路樹の管理について 

（１）平尾～脇田線の街路樹の状況 

（２）対応 

６ 

井 手 勲   

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

市 長 

教 育 長 

関 係 部 長 

１．教育行政について 

（１）児童・生徒の問題行動・不登校の現状と今後の

支援策 

（２）学力向上対策 

（３）学校給食費の完全無償化に向けて 

２．公私連携保育園について 

（１）各保育園の現状 

（２）今後の展開及び市との連携 

７ 

力武英一郎 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

市 長 

理 事 

関 係 部 長 

１．消防団員減少に伴う諸問題と対策について 

（１）消防団条例改正の趣旨 

（２）各分団の団員定員改正の根拠 

（３）消防団員確保に向けての現状と課題 

（４）消防団員確保に向けた対策 

（５）消防団員数減少に伴う災害対策 

（６）新たな時代における消防団の在り方についての

提案 

２．伊万里湾大橋球技場について 

（１）利用者数の推移 

（２）施設の管理状況 

（３）伊万里湾大橋球技場から臨港道路への道路整備 
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‐3‐ 

日 

程 

質

問 

順

番 

氏  名 指 名 答 弁 者 質  問  事  項 

10

日 

火

曜

日 

８ 

川 添 智 德 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

市 長 

関 係 部 長 

１．伊万里大川内山鍋島焼開窯３５０周年を迎えて 

（１）観光戦略としての位置付けと経緯 

（２）来年度の計画と今後の展開 

２．市内小学校・義務教育学校の遊具について 

（１）現在の遊具設置の状況 

（２）遊具撤去の理由と今後の計画 

12

月

11

日 

 

水

曜 

日 

９ 

塚 本 博 幸 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

市 長 

関 係 部 長 

１．市道の維持管理について 

（１）過去の要望に対する市の今後の方針  

（２）適正な維持管理の確保 

（３）市長の思い 

２．自動体外式除細動器（ＡＥＤ）の活用について 

（１）24時間使えるＡＥＤの環境整備 

10 

前 田 邦 幸 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

市 長 

教 育 長 

関 係 部 長 

１．公共交通について 

（１）バスの運行状況 

（２）路線の廃止状況 

（３）廃線後の考え 

２．教育行政について 

（１）タブレット端末を活用した授業の現状 

（２）不登校の現状 

（３）教育委員の構成 

（４）教育委員の構成に対する考え 

11 

前 田 久 年 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

市 長 

関 係 部 長 

１．市民の暮らしに密着した安全安心な道路維持管理

について 

（１）市道沿線の支障木 

（２）市道の路面標示（白線） 

（３）市道における除草作業管理 

２．肉用牛肥育農家、繁殖農家の現状と対策について 

（１）10年前と現在の農家戸数 

（２）令和５年度ふるさと納税返礼品に占める牛肉の

割合 

（３）現在の畜産情勢と市内肉用牛農家の現状認識 

（４）伊万里市としての対策 

（５）肉用牛肥育農家、繁殖農家に対する市長の思い 

 


